

Geburtstage

(Februar bis April 2023)

70 Jahre

■ Heidtmann-Kappler, Doris

Beamtin a.D.

Meckenheim

■ Heger, Karin

Vors. Richterin am BGH i.R.

Planegg

■ Schreiber, Erika

Rechtsanwältin

Berlin

■ Dr. Eberbach-Born, Birgit

Direktorin beim Thüringer Landtag a.D.

Erfurt

■ Herzog-Hosemann, Anne

Rechtsanwältin und Notarin

Berlin

■ Schott, Petra

Beamtin i.d. EU-Kommission a.D.

Frankfurt am Main

■ Maltry, Renate

Rechtsanwältin

München

■ Claßen-Beblo, Marion

Präsidentin Rechnungshof a.D.

Berlin

■ Neumann, Helga

Dozentin

Münster

■ Sühr, Stefanie

Rechtsanwältin

Lübeck

■ Kerssenfischer, Ingeborg

Gleichstellungs- und

Genderbeauftragte a.D.

Strande

■ Walz, Mechthild

Senatsrätin a.D.

Berlin

80 Jahre

■ Schiefer, Dorothea

Vors. Richterin am VG

Frankfurt an der Oder

Verstorben

(Februar bis April 2023)

■ Mundzeck, Heike

Journalistin/Filmemacherin

Hamburg

DOI: 10.5771/1866-377X-2023-2-106

Der djb gratuliert

Anne Riethmüller



zur Wahl als Präsidentin der Rechtsanwaltskammer München. Geboren 1967 in Bremen, Studium der Rechtswissenschaft an den Universitäten Bremen und Augsburg mit der Förderung eines Stipendiums der Studienstiftung des deutschen Volkes. 1995 Zweites Staatsexamen in München. 1996 Eröffnung einer eigenen Kanzlei im Landkreis Augsburg und Tätigkeit als Fachanwältin für Familienrecht und für Erbrecht. 2011 Ausbildung zur Mediatorin. Häufig ist sie bei Gerichten als Verfahrens- oder Ergänzungspflegerin und als Ver-

fahrensbeistand tätig. 2008 wurde sie auf Vorschlag von Bündnis 90/Die Grünen im Bayerischen Landtag zum stellvertretenden nichtberufsrichterlichen Mitglied des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs gewählt; 2013 erfolgte die Wiederwahl im Ehrenamt und 2018 die Wahl zum ordentlichen nichtberufsrichterlichen Mitglied. *Anne Riethmüller* war viele Jahre Vorsitzende des Landesschiedsgerichts von Bündnis 90/Die Grünen in Bayern und engagiert sich im Rahmen des Augsburger Netzwerkes Trennung und Scheidung (ANTS) für die interdisziplinäre Kooperation mit Familienrichter*innen, Jugendämtern, Beratungsstellen und Sachverständigen. Seit 2007 ist sie Mitglied der Satzungsversammlung bei der Bundesrechtsanwaltskammer und seit 2011 deren Schriftführerin. 2012 wurde sie in den Vorstand der

▲ Foto: Loredana La Rocca